

*Es gibt eine Zeit zum Leben,
und eine Zeit zum Sterben.
Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben – es ist Erlösung.*

Still und friedlich ist heute Nachmittag mein lieber Ehemann, unser Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater, Bruder und Schwager nach kurzer, schwerer Krankheit im Alters- und Pflegeheim Grosshöchstetten eingeschlafen.

Paul Werner Salzmann-Stähli

13. August 1929 bis 10. Januar 2015

Grosshöchstetten, 10. Januar 2015



Traueradresse:

Monika Schüpbach Schaad-Salzmann
Hagweg 24
3532 Zäziwil

In lieber Erinnerung:

Heidi Salzmann-Stähli

Christine und Norbert Rindlisbacher-Salzmann

Marcel Rindlisbacher und My Klenk

Jacqueline Rindlisbacher und Fabian Rutschmann

Nadja Rindlisbacher und Philip Ruf

Monika Schüpbach Schaad-Salzmann und

Simon Schaad

Mario Schüpbach und Priscilla Arm mit Joliana

Roger und Priska Schüpbach-Mauerhofer

mit Ilya und Lenja

Alain Schüpbach und Stephanie Krähenbühl

Brigitte und Alain Emery-Salzmann mit Timothée

Ernst und Hanni Salzmann

Marlies und Heinz Mathyer-Stähli

Max und Erna Stähli-Spillmann

Verwandte und Bekannte

Die Beerdigung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet statt: Donnerstag, 15. Januar 2015, um 14 Uhr auf dem Friedhof Grosshöchstetten mit anschliessendem Trauergottesdienst in der Kirche Zäziwil.